



CAJA INSULAR DE AHORROS DE GRAN CANARIA





© Del documento, los autores. Digitalización realizada por ULPGC. Biblioteca Universitaria, 2010



ARRECIFE GRAN HOTEL

LANZAROTE ISLAS CANARIAS

ES UN HOTEL DE PROTUCASA



nuestra portada

La iglesia de Tetir, Fuerteventura, alza sobre el singular paisaje el encanto de su arquitectura que parece retener en sus muros el salitre del mar y el resplandor del sol, en la inmensa paz de unos campos que despiertan al alegre repicar de las campanas cuyo eco rueda por las suaves montañas y se extiende por la parda tierra como una ola de sonido que invita a la oración.

SUMARIO

Editorial	3
Cartas al Director.....	4
Colaboración poética.....	4
Toma de Posesión del nuevo Presidente del Cabildo Insular, Sr. Don Juan Pulido Castro.....	5
Noticiero.....	9
Fémina	12
Lanzarote.....	14
Yogi.....	15
Primer premio de cuentos, convocado por la Confederación de Cajas de Ahorros.....	16
A.B.C.de la calle	18
Fuerteventura.....	19
Entrevista con Don Juan Caldés Lizana, Director General del Instituto de Crédito de las Cajas de Ahorros	20
Pasatiempos.....	22
Club Aeca.....	23
Agrícola.....	25
A ritmo de hoy.....	26
El papayo.....	28
"Tamaragua.....	30

EMPRESA EDITORA:

Caja Insular de Ahorros de Gran Canaria. Triana, 91

REDACCION Y ADMINISTRACION

Lepanto, 37.

IMPRESO en el departamento de

Reprografía de la Caja Insular de Ahorros de Gran Canaria. Lepanto. 37.

Dep. Legal-G.C. 82-1970

Nº 4 Junio 1970

DIRECTOR:

Carlos Guillermo Domínguez.

CONFECCION:

Julio García Moreno.

editorial



En páginas interiores encontrará el lector una reseña de la reunión que tuvo el Excmo. Sr. don Juan Caldés Lizana, Director General del Instituto de Crédito de las Cajas de Ahorros, con el Director Gerente, Subdirector y Jefes de Nuestra Entidad.

El señor Caldés Lizana fue designado para ocupar el puesto de Director General del Instituto de Crédito de las Cajas de Ahorros, por un Decreto Ley de fecha 22 de febrero del presente año. Anteriormente venía desempeñando el cargo de subdirector dentro del mismo organismo rector de las Cajas de Ahorros nacionales. Don Juan Caldés tiene 47 años, es natural de Lluchmayor (Baleares) y ostenta una brillantísima hoja de servicios en la vida económica, política y docente de la nación.

Estudió bachiller en Alicante, con premio extraordinario de examen de Estado, licenciándose en Derecho en Valencia, con premio extraordinario de fin de carrera, haciendo posteriormente el doctorado en la Universidad de Madrid y mereciendo matrícula de honor en las cuatro asignaturas.

Es abogado en ejercicio por los Colegios de Madrid y Alicante, habiendo sido colaborador del Centro de Estudios de la Escuela Sindical, profesor de Técnica Bancaria de la Escuela Práctica Jurídica de la Universidad de Madrid y secretario de la Sección Política Social del Instituto de Estudios Políticos.

Ha sido Jefe Nacional de Graduados del SEU y es oficial de Complemento del Cuerpo Jurídico Militar.

Fue fundador de las Academias Universitarias del SEU y director de la Academia San Raimundo de Peñafort, oficialmente adscrita a la Universidad de Madrid, donde igualmente ha sido profesor ayudante de Política Social dentro de la Facultad de Ciencias Económicas.

El señor Caldés tiene publicada una magnífica monografía sobre "La eficacia ejecutiva de la Letra de Cambio" y bastantes artículos en revistas especializadas.

Entre otras condecoraciones está en posesión del Víctor de Bronce del SEU y de la Medalla de Plata de la Juventud.

En esta visita que nuestro Director General ha realizado a Canarias, con motivo de la clausura del Seminario Coloquio sobre Problemática y Perspectivas de Desarrollo de las Islas Canarias, ha dejado constancia, no sólo de supreparación y conocimientos, sino que también ha sabido dejar entre nosotros el amable recuerdo de su grata personalidad.